

Équateur : la demande de transfert de Jorge Glass en grève de la faim depuis 50 jours est refusée



Quito, 7 décembre (RHC)- La justice de l'Équateur a refusé la demande de transfert de l'ex-vice-président de ce pays, Jorge Glass, qui fait la grève de la faim dans la prison de Latacunga depuis presque 50 jours.

Répondant au recours en habeas corpus présenté par la défense de l'ex-vice-président, cette instance judiciaire a indiqué que le transfert a été refusé car l'on n'a pas prouvé qu'il existe entassement dans la prison régionale.

La justice équatorienne a décidé pourtant de garantir le droit à la santé et à l'intégrité physique et psychologique de Jorge Glass raison pour laquelle elle a accepté un transfert provisoire dans un hôpital du Réseau de Santé Publique afin de stabiliser son état de santé sensiblement détérioré à cause de la grève de la faim.

Jorge Glass, qui considère son transfert comme arbitraire et violateur de ses droits, fait la grève de la faim à cause de son transfert dans la prison de haute sécurité de Latacunga après la fuite de l'ex-secrétaire à la Communication Fernando Alvarado qui s'est débarrassé du bracelet électronique qu'il portait comme mesure préventive au milieu d'une enquête dont il faisait l'objet.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/178410-equateur-la-demande-de-transfert-de-jorge-glass-en-greve-de-la-faim-depuis-50-jours-est-refusee>



Radio Habana Cuba